



Bilbao 1-4-1926

Querido Guillermo: Ayer, en cuanto recibí
su carta, le puse unas líneas a Calvo recomen-
dando con todo interés a la Gra de Rodríguez

que se hará lo posible por complacerme,
aunque mucho me temo que sea ya algo
tarde por estar formado el error y por llevar
los ensayos, según me dicen, muy adelantados.
Desde luego, ~~pero~~ le hice la recomendación como
me indicaba, etc. es, como cose mía.

Solucionadas las dificultades entre la Imprensa
y la Sociedad de Autores, pronto se empezarán
los ensayos de imprenta, así que, muy en
breve volveré a ser yo, y tendré el gusto
de verlos.

Entre tanto y con recuerdos para todos
recibe un abrazo de su buen amigo
de siempre

Barrido

Quedo me alegro de que hayan rescindido el contrato
de la Argenta. Se hablaremos de todo esto.